



Nombre del alumno: Aberlai Carlos Roblero González

Nombre del profesor: ING. Angela Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo: Ensayo del tema “De Emprendedor a Empresario”

Materia: Taller del Emprendedor

Grado: Noveno cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de Mayo de 2020.

En este trabajo abordaremos el tema de emprendedor a empresario. Muy importante ya que nos muestra o describe cómo se va desarrollando un empresario con la mentalidad de innovación y el optimismo. No es fácil ser emprendedor, se necesita ser perseverante, paciente, pero sobre todo optimista, ya que a pesar que es un camino plagado de oportunidades también existen problemas que debemos ser capaces de enfrentar. Un emprendedor puede ser cualquier persona, empresarios, desempleados, estudiantes, trabajadores, jóvenes y no tan jóvenes, los únicos requisitos para ser emprendedor son ser analítico, entusiasta, optimista, capaz de aceptar riesgos, innovador, flexible, dinámico entre otros.

“Nunca es tarde ni temprano para emprender, hay que emprender ahora, no mañana. La experiencia para emprender se obtiene todos los días cuando te dedicas a ello; para ser emprendedor hay que hacer todos los días el oficio, tienes que dedicar no sólo a ejecutar, a leer, a investigar, a compartir y obtener experiencias, pero ante todo hacernos de un cliente y de una muy buena propuesta de valor”. (Parra, 2014).

En la pequeña historia que nos relata en la investigación nos muestra que no todos tienes esa chispa de innovador. Algunos lo tienen, pero no toman el riesgo de seguir el proceso de ser un gran empresario. Todos los personajes como Pablo Picasso, Joseph Stalin, Mahatma Gandhi y Henry Ford y otros más que destacan por sus hechos y que han alcanzado notoriedad histórica. Son personajes que se distinguen por haber manifestado de alguna forma su deseo de emprender cosas, dedicando su vida a ello. Y eso nos muestra como ejemplo de cómo ser emprendedor y convertirnos en empresario, en el citado de arriba nos dice que nunca es tarde ni temprano para emprender, si tenemos el optimismo y la innovación de hacer las cosas podemos lograr muchas cosas.

COMO SE SELECCIONA EL EMPRENDEDOR

Son dos factores que intervienen en la toma de decisión al ser un emprendedor el Liderazgo: ser líder es tomar el conjunto de habilidades gerenciales o directivas que un individuo tiene para influir en la forma de ser o actuar de las personas o en un grupo de trabajo determinado, haciendo que este equipo trabaje con entusiasmo hacia el logro de sus metas y objetivos. Y el otro factor es la Autoridad: es el poder de ejercer con voz de mando, que

puede ser propia a puede ser socialmente transferida, pero cual sea el caso siempre debe ser ejercida.

¿CÓMO SE SELECCIONA LA EMPRESA?

Empresa si bien sabemos el concepto de empresa es una unidad de organización dedicada a actividades industriales, mercantiles o de prestación de servicios con fines lucrativos.

En la selección de una empresa se distinguen dos factores que son la Administración: es la capacidad de realizar actividades colectivamente en las normas establecidas dentro de la misma, en la Administración se requiere conocimiento se establece en la misma institución. Y el otro factor que es la Organización: que es la capacidad de ser colectivo para realizar sus trabajos seriamente estructurados, coordinando a las personas y los medios adecuados para lograr un fin u objetivo. La organización requiere técnica, habilidades para jugar las infinitas posibilidades que combinen o que puedan llegar e presentar el juego empresarial.

La empresa la hace el empresario, pero no todos los empresarios hacen empresas. Es muy interesante esta frase y es la realidad. Hoy pienso que, si tuviéramos un almuerzo citado entre acompañantes a Henry Ford, George Soros, Al Capone y Robert Schumann, quizás sus argumentaciones nos diferenciarían demasiado a la realidad de hoy en día, que al resto de los personajes de la historia.

COMO PUEDE TORCERSE LA LINEA QUE CONDUCE DEL EMPRENDEDOR AL EMPRESARIO Y A LA EMPRESA

Ya vimos cómo solo una parte de las personas tienen la semilla del emprendedor en sus genes. Ya hemos visto como solo una parte de los emprendedores consiguen desarrollar comportamientos sociales de empresarios. Ya hemos visto como solo una parte de los empresarios construyen esas formaciones que podemos llamar empresa. El Entusiasmo es un proceso que se tuerce progresivamente si se encuentra empujado o arrastrado por unas fuerzas negativas incompatibles: la Ambición y el Cansancio.

ENTUSIASMO: Entendido aquí no como ilusión, es término que implicaría fantasía e irrealidad tantas veces mal empleado por la psicología empresarial, sino como creencia en algo que puede hacerse realidad si se dan las condiciones adecuadas.

AMBICION: Deseo ardiente de conseguir poder, riquezas, dignidades o fama.

CANSANCIO: Falta de fuerzas que resulta de haberse fatigado. Hastío, tedio, fastidio. El cansancio tiene a veces orígenes puramente fisiológicos, como la vejez. A veces orígenes puramente psicológicos, como la depresión. A veces orígenes mixtos, como el estrés.

En este trabajo realizado nos damos cuenta de cómo puede ser un emprendedor y si tienes el optimismo y la innovación que son los puntos clave para ser un empresario te darás cuenta de que tu empresa será una de las mejores en el ámbito empresarial.

Nunca es tarde para emprender, seamos jóvenes o adultos, todos tenemos la capacidad para crear una empresa, con apoyo de nuestra familia, amigos o cualquier otra persona de confianza.

Es verdad que existen obstáculos, que podemos vencer actuando de manera adecuada y oportuna. En ocasiones nosotros mismos somos nuestros propios enemigos, ya que tenemos creencias y costumbres, que forman parte de nuestra fuerza interna, y si no cambiamos nosotros, como pretendemos que cambien los demás, si lo que proyectamos es miedo e inseguridad cualquier proyecto que emprendamos fracasara, lo importante es arriesgarse es tener iniciativa para lograr el éxito.

La búsqueda del éxito siempre va estar ligada con nuestro desarrollo personal, por lo que es importante capacitar y motivar a los colaboradores de nuestra empresa, aprender de cada error y mejorar cada día, todo empieza de la nada, todo empieza desde cero y emprender un negocio no es la excepción.